



DIARIO CÓRDOBA

Viernes, 23 de marzo del 2001



PALMA DEL RÍO

Los afectados por diabetes promueven una asociación

ELISA MANZANO | CORRESPONSAL

■ Un grupo de afectados de diabetes han creado Adipal, Asociación de Diabéticos de Palma del Río. Tras la constitución han puesto en marcha una campaña de captación de socios con la colaboración del centro de Servicios Sociales. Juan José Ruiz Sánchez y Juan Antonio Velasco Díaz indican que Adipal está abierta a todos los afectados, también a familiares, amigos y a todos los interesados.

Entre los objetivos de este colectivo destacan la necesidad de crear un punto de encuentro donde compartir inquietudes y transmitir información; defienden que una diabetes bien controlada no es condicionante para desarrollar una vida integrada totalmente en la sociedad, incluido el mercado de trabajo.

Ambos señalan que en la ciudad hay unas mil personas con diabetes, siendo la más generalizada la del tipo 2, que afecta a las personas mayores.